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平成２０年度市政提案箱の結果について 

 

１ 市政提案箱の設置状況 

 （1）市役所市民ホール、南出張所、北出張所に市政提案箱と用紙を設置 

 （2）市ホームページで「市政提案箱」を開設、メールでの受付 

２  提案者数及び提案件数 

・提案者数 ２１３人  （※前年度は２５７人） 

・提案件数 ２７６件  （※前年度は２９９件） 

３ 月別提案者数                         (人) 
 ４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 10 月 11 月 12 月 １月 ２月 ３月 計 

メール 7 1 21 9 6 12 5 10 8 4 4 10 97

提案箱 6 5 6 11 5 13 11 5 12 4 8 8 94

郵 送 2 2 4 4 0 1 0 2 0 0 2 1 18

ＦＡＸ 0 0 0 1 0 0 1 0 0 0 0 1 3

電 話 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 1

計 15 8 31 25 11 26 17 17 20 8 14 21 213

４ 年齢・性別提案状況            (人) 
年 齢 男 女 無記入 合 計 

 ～10 歳 ０ ０ ０ ０

10～19 歳 ０ ０ ０ ０

20～29 歳 ３ ６ ３ １２

30～39 歳 １２ ２４ １ ３７

40～49 歳 ７ ６ ０ １３

50～59 歳 ９ １０ ０ １９

60～69 歳 １９ ７ １ ２７

70～79 歳 ９ ３ ０ １２

80～89 歳 ２ ０ ０ ２

無記入 ９ １１ ７１ ９１

合 計 ７０ ６７ ７６ ２１３

５ 提案者に対する処理内容                   (人) 

本人への回答 １３３ 市長への報告処理 ８０ 

電話・面談了解処理等 ０ 合  計 ２１３ 
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６ 担当部別件数 
総務部    ６２件 企画部    １７件 
市民福祉部    ５６件 環境経済部    ５６件 
都市建設部    ３６件 水道部     ３件 
市民病院     ６件 教育委員会    ３４件 
消 防 署     ２件 議  会 ３件 
会  計     １件 合  計 ２７６件 

                   

内 訳                 ※意見・回答は要約してあります。 
担 当 部 名 
（受理件数） 主な意見・要望の内容 回 答 状 況 

東海地震が起きると市には

加木屋断層があり、とても

心配です。地震速報を受信

できる防災ラジオの配布が

されているなら、その申請

方法を教えてほしい。され

ていないのなら何らかの対

策を講じていただきたいで

す。 

今年度、緊急起動装置付防災ラ

ジオの配布は実施しましたが、

当初予定台数が終了したため現

在申込みはできません。次回頒

布時期が決まれば広報紙等でお

知らせします。なお、この防災

ラジオは緊急地震速報が受信で

きるものでなく、市からの災害

情報を伝達・受診するものです。

緊急地震速報は知多メディアス

がサービスを行っていますので

お問い合わせ下さい。 

総務部 
（６２件） 

固定資産税・都市計画税の

支払い方法としては、通知

書を使用した方法しかない

のでしょうか。例えばイン

ターネットバンキングを使

った振込はできないのでし

ょうか。 

現在は、口座振替または納付書

で納めていただく方法のみにな

ります。今後、社会状況の変化

に合せて様々な支払い方法に対

応するよう検討していきます。

企画部 
（１７件） 

講座を広報紙で募集する際

に、申込み開始日だけでな

く、時間も掲載してほしい。

広報紙で申込み開始時間は、市

内の公共施設の場合、勤務開始

時間を想定しているので特に掲

載はしていません。ただし先着

順で申込みが殺到すると思われ

る場合や通常勤務時間と異なる

場合等は掲載しています。今後

も申込みに際して不利益をこう

むることがないよう配慮してい

きます。 
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国保納入通知が後期高齢者

の世帯主名で届くのはおか

しい。また、窓口表示に後

期高齢者の表示がない。 

国保制度は、世帯単位で加入す

る制度のため世帯主が納税義務

者となり、世帯主宛に通知が届

きますのでご理解下さい。窓口

表示については、追加表示をし

ます。 

市民福祉部 
（５６件） 

病児保育をする施設があり

ません。名古屋市にはあり

ますが市外在住になると料

金が高く利用できません。

安心して共働きができる環

境を作ってほしい。 

病児保育は地域の子育て支援、

仕事と家庭の両立支援に重要な

意義があると認識しています

が、医師や看護師不足が社会問

題となっている現在、実施は非

常に厳しい状況ですのでご理解

下さい。 
来場者のマナーの問題もあ

るとは思いますが、花火大

会のごみ箱を増やして、置

く場所も均等になるように

考えてほしい。 

前回もごみ箱を増加しました

が、今後更に増加するとともに、

設置場所を分散するよう検討し

ます。また、園内放送でごみの

持ち帰りも PR していきます。 

環境経済部 
（５６件） 

可燃ごみ袋が不足するため

購入して対応しています

が、不燃・資源袋は余るの

で買取りシステムがあれば

バランスがとれると思いま

す。 

ごみ袋の交換は減量を目的とし

た不燃・可燃から資源袋への交

換は平成１９年２月から実施し

ています。しかし、その反対と

なる交換や買取りはごみ量の増

大につながるため行いませんの

で趣旨をご理解のうえ、今後と

も分別の徹底による資源袋の活

用をお願いします。 
加木屋町木之下地内は雨が

降るとすぐに冠水するので

早急に対応してほしい。 

当地区は大田川の河床が下がら

ないと水路の排水が困難です。

現在、県が上野橋で河川改修工

事を実施しており、上流地区の

雨水を別ルートで大田川へ直接

排水し、水路へ流入する雨水量

を軽減する方法を検討中です。

都市建設部 
（３６件） 

上野台公園の歩道で子ども

が自転車にはねられまし

た。 近、公園内を自転車

で走り回る学生が多く危険

なので、対策と改善を要求

します。 

自転車の通行禁止の啓発を強化

するため、通行禁止看板を効果

的な場所に新規設置するととも

に、管理事務所職員・巡回職員

に徹底した注意・喚起するよう

指導します。 
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中学生の沖縄体験はお金の

かけすぎで、近場でも同様

の成果は挙げられるので別

の税金の使い方を考えてほ

しい 

これまで沖縄市と東海市の代表

生徒による中学生の親善交流を

行いましたが、代表生徒だけで

なくより多くの生徒に、平和に

ついて考え、沖縄の美しい自然

や文化に触れ、改めて自分たち

の住む東海市を見つめなおす機

会をもってもらうために実施し

ました。将来を担う若者に貴重

な体験をさせる大切なことと考

えていますのでご理解下さい。

教育委員会 
  （３４件） 

文化活動のニーズに対して

受入れる文化施設の設備等

が不足しているように感じ

ます。新たに文化施設建設

の案があるということなの

で、提案として、親子室の

設置、１０００人規模の客

席、十分な駐車場の確保、

舞台設備を近隣市並に、リ

ハーサル室などの室数を多

く、建設討論会に文化各分

野の代表者を入れる、文化

センターも残すことを要望

します。 

文化ホールの構想は、太田川駅

西地区の再開発ビルに導入する

施設の候補としてありますが、

現在、市議会の特別委員会で調

査研究をしていただいており、

委員会の報告を受けた上で、慎

重に検討します。 

 
その他、議会（３件）水道部（３件）市民病院（６件）消防本部（２件） 

会計（１件） 
 

合計２７６件 
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７ 意見の多い課等の概要 

担当課 件数 項  目 件数 主な意見・要望等の要約 
交通安全について １７件 カーブミラー、信号機の設

置要望など 
防災安全課 ３４件 

防災・防犯対策に

ついて 
１３件 防犯灯の設置要望、災害時

の対策強化、防災ラジオの

機能への要望など 

生活環境ついて １４件

 
 

犬の糞処理、川等の悪臭に

対する苦情など 
生活環境課 
 

２６件 

環境対策について ６件 降下ばいじん、騒音に対す

る苦情など 

保健福祉課 ２０件 しあわせ村の管理

運営について 
１４件

 
駐車場増設、開館時間の変

更など 

清掃センタ

ー管理課 
１９件 ごみの指定袋につ

いて 
１３件 配布枚数と袋の大きさ変

更、不燃・資源用袋と可燃

用袋との交換要望など 

子育て支援につい

て 
 

 ９件 放課後児童クラブの利用

年齢の拡大、児童館での飲

食を可能になど 

子育て支援

課 
１８件 

保育園について 
 

６件 ０歳児保育が可能な保育

園を増やしてほしい、病児

保育施設の設置要望など 

土木課 １７件 道路について １２件 道路の計画、維持管理に対

する要望など 
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８ 手紙の内容でこれまでに実施された主なもの 

担当課 意見・要望の内容 実施済みの内容 

らんらんバスの「八幡東停」に

縁石があり乗降に苦労するので

対処してほしい 

バス停付近の縁石は乗降に支障

がないよう撤去した。 
防災安全課 

国道１５５号線の横須賀高校付

近の歩道は夜真っ暗になるので

街灯を設置してほしい。 

道路管理者の県に許可を得て、

ご要望のあった付近に防犯灯を

設置した。 

生活環境課 
店のシンボル灯から電磁波のよ

うな音がするので止めさせてほ

しい。 

回転する際に音がするのを確認

したため、店主に苦情の旨を伝

え、シンボル灯を止めてもらっ

た。 

検査管財課 
市役所正面玄関横道路の清掃を

してほしい。窓口付近にごみ箱

を設置してほしい。 

ご指摘のあった付近の清掃を実

施した。庁舎案内横に新たにゴ

ミ箱を設置した。 

保健福祉課 
化学物質過敏症の人のために、

公共施設に香料自粛のポスター

を掲示してほしい。 

ポスターを市内主要施設に配布

した。各施設の事情等もあり、

掲示については施設管理者の判

断に委ねる。 

土 木 課 
歩道に出ている店の看板と個人

宅の前においてある植木箱を除

くよう指導してほしい。 

現地確認後、指導し、移動して

もらった。 

子育て支援

課（学校教

育課） 

鳥取方式での芝植えは、安価で

維持管理が容易なので、学校の

校庭を芝生にしてはどうか。 

調査をした結果、様々な効果が

期待できるため、２１年度に２

保育園で取り組み、成果を見て

今後の展開を検討する。 

情報課 
町別・年齢別の人口統計をホー

ムページからダウンロードでき

るようにしてほしい。 

町別・年齢別人口統計データを

CSV 形式（表計算ソフトで利用・

加工できる形式）でも掲載した。

消防本部 
庶務課 

家の前の道路（側溝）に消火器

が設置してあるが、台風の風で

転倒・破損する危険があるので

固定してはどうか。 

ブロックを利用した固定方法で

既設場所に設置した。 

９ 分野別件数 
生活環境関係    ７８件 都市基盤関係    ４６件 
保健福祉関係    ５０件 教育関係    ３４件 
その他    ６８件※ 合  計   ２７６件 

※窓口接遇 14 件 その他 54 件 


